

A Un Clic

Abril 16, 2016
Entrevista con Emanuel Bilte, creador de Linguoo

A UN CLIC AUDIOS
PROGRAMAS
RCNRADIO.COM
TECNOLOGÍA

Abril 16, 2016
Entrevista con Meg Hourihan, creadora de Blogger.com

A UN CLIC AUDIOS
PROGRAMAS
RCNRADIO.COM
TECNOLOGÍA

Abril 16, 2016
Sony busca alianza con Facebook y Spotify para realizar la película de los 'emojis'

Abril 16, 2016
Recordando a Selena, la reina del Tex-Mex

A UN CLIC
AL FIN DE SEMANA
AUDIOS
ENTRETENIMIENTO
PROGRAMAS

A los habitantes del Potrerillo de Manizales, les legalizarían la energía provisionalmente

CALDAS LOCALES RCN NOTICIAS

Abril 16, 2016 - 7:13 Am -

Like 1 Twitwear WhatsApp



Foto: RCN

Funcionarios de la Alcaldía de Manizales, se trasladaron hasta el Kilómetro 41, sector del Potrerillo para hablar con la comunidad y legalizar provisionalmente la energía eléctrica, ya que en un principio se rumoró que se iban a entregar los lotes donde cerca de 2 mil 500 personas residen.

La reunión que se adelantó en la presente mañana, consistió en cambiar las conexiones que se tienen como ilegales en ese lugar y evitar que se presenten emergencias como incendios.

Allí estuvo, RCN Radio, único medio radial y habló inicialmente con la Personera de Manizales, Tulia Elena Hernández, quien manifestó que la Central Hidroeléctrica de Caldas Chec, les dio a conocer que anualmente tienen pérdidas por más de 80 millones de pesos, debido a la conexiones de energía eléctrica que se tienen allí de forma ilegal.

En próximos días, se darán a conocer las respuestas con respecto a ese tema.

Like 1 Twitwear WhatsApp